
Pièces 5 Pièces

Superficie 76 m²

Référence 25101061

Prix 163 000 €

Peyremale
Maison à vendre (30160)
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A  vendre  limite  Gard  Ardèche,  secteur  Peyremale,  maison  lumineuse  à  rafraichir,

dans l'environnement paisible d'un hameau entouré de nature à proximité des lieux

de baignade et de toutes les commodités. L'habitation comprend sur 74m2 : une

cuisine, un salon ouvrant sur une belle terrasse couverte avec une vue dégagée, 3

chambres,  1  salle  d'eau  et  1  wc.  Au  rez-de-chaussée,  les  caves  et  le  garage

totalisent  86m2  le  garage  pourrait  être  aménagé  en  atelier  ou  cuisine  d'été.  Le

jardin  arboré  et  clos  autour  de  la  maison  est  de  taille  modeste  mais  sa  terre  est

fertile, idéale pour y cultiver son ...

For sale in the Cevennes, in the village of Peyremale, bright house to refresh, in the

peaceful  environment of  a  hamlet  surrounded by nature close to swimming areas

and all amenities. The accommodation, 74m2, consists of a kitchen, a living room

opening onto a beautiful covered terrace with an unobstructed view, 3 bedrooms, 1

shower room and 1 toilet. On the ground floor, the garage could be converted into

a workshop or summer kitchen, and total surface with cellars is 86m2. The wooded

and enclosed garden around the house is of modest size but its land is fertile, ideal

for growing a ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX
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